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 四つのテスト 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

平年より遅めの「梅雨期」に入った東海

地方ですが、梅雨の晴れ間には気温

30℃を超えることもあり、室内に居て

も「熱中症」になる場合があります。エアコンの活用と適度な

水分補給で身を守ってください。 

さて、今日は いよいよ本年度最後の例会となりました。 

後ほど、退任の挨拶をさせて頂きます。 

ここでは、過日行われました第 2760 地区「地区役員・会

長幹事懇談会」のご報告をさせて頂きます。 

 先週の土曜日、名鉄 GH にて開催されました。ガバナーを

始め地区役員・各クラブ会長幹事と総勢 215 人の式典でし

た。 

点鐘からガバナーより「人との縁」の挨拶で始まり、一年間の

活動報告をスライドショーで放映されました。 

次に国際ロータリー表彰の「意義ある奉仕賞」で大府 RC・

名古屋南 RCなど 7クラブが登壇しました。 

次に地区表彰になり、ガバナー特別賞で名古屋錦 RC・瀬

戸 RCなど 6クラブが表彰されました。 

どのクラブ会長も満面の笑みだったのが印象的でした。 

また、スライドにて R財団「大口寄付者」「ポール・ハリス・ソサ

エティ入会者」の報告がありました。 

後に、酒井ガバナーより次年度の吉川ガバナーエレクトに

ガバナーエンブレムバッチ、地区幹事より次期地区幹事にバ

ッチの贈呈式が行われました。 

懇親会ではやはり各テーブルにて「お疲れさまでした」と

の労いの言葉が飛び交かっていました。 

ガバナー・ガバナー補佐も各テーブルを回られご挨拶の時に

尾張中央 RC の 40 周年事業の各事業が無事に終わりまし

た。との報告とお礼を伝えることができ、よかったなと思い

ました。 

 以上、ご報告として会長挨拶といたします。 

ありがとうございました。 

 

 

1． 次回例会案内 

7月 3日（水） 

    第 1回理事会 11：00～ 

    例会 12：30～クラブアッセンブリー 

        （役員就任挨拶） 

場所 CBC自動車学校 

2. 7月 10日（水） 

   例会 12：30～事業計画（五大奉仕部門） 

   場所 名鉄グランドホテル 

  7月 24日（水） 

ロータリー親睦活動月間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１900回本日のお知らせ（7月 3日） 

クラブアッセンブリー 

役員就任挨拶 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長 副会長 幹事 

１901回次回のお知らせ（7月 10日） 

事業計画 

理事就任挨拶 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／五大奉仕部門 
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出席報告 委員長 今村 宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 

 

[ここに出典を記載します。] 

    例会 12：30～事業計画（クラブ奉仕部門） 

    場所 CBC自動車学校 

 

 

   第 1899回 

    会員数 28名 出席数 23名 出席率 85.2％ 

  前々回 第 1897回 修正出席率 96.3％ 

  メーキャップ：0名 

 

 

 

魚住会長 １年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

田島幹事 皆さま、１年間クラブ運営にご理解とご協力を賜り

ましたことに感謝申し上げます。 

太田（利）君 会長、幹事、おつかれ様でした。ありがとうござ

いました。 

太田（吉）君 魚住会長、田島幹事、一年間お疲れ様でした。会

長あいさつを楽しみにしていました。会員増強委員長として

仕事ができず、すみませんでした。 

大野君 魚住会長、田島幹事、一年間お疲れ様でした。 

沖野君 魚住会長、田島幹事、今年１年間ありがとうございま

した。感謝。 

熊澤君 魚住会長、田島幹事、１年間おつかれ様でした。 

鈴木君 副会長という重責を１年間務めさせて頂きました。

皆さまのご協力に感謝いたします。 

住川君 魚住会長、田島幹事、一年間ご苦労さんでした。お世

話になりました。 

冨田君 魚住会長、田島幹事、一年間ありがとうございました。

役員、理事の皆様おつかれ様でした。すばらしい１年に感謝

いたします。 

西村君 米山記念奨学委員長、１年間有り難うございました。

来年度は会計です。よろしくお願いします。又、今週6月28

日（金）にモゾ・ワンダーランド（イーストコート）にて佐渡ヶ嶽

部屋、大関琴櫻の１日西警察署のイベントがあります。時間

がある方は起こし下さい！（午後の２時より） 

平野君 魚住会長、田島幹事、一年間お疲れ様でした。創立

40周年記念事業に皆様のご協力感謝致します。 

檜吉君 魚住会長、田島幹事をはじめ、役員の皆様、一年間ご

苦労様でした。今村先生、先日は孫の件、大変お世話になり

ました。 

松浦君 魚住会長、田島幹事、１年間田辺おつかれ様でした。 

松尾君 魚住会長、田島幹事、おつかれ様でした。皆様のニコ

ボックス、ありがとうございました。感謝。 

松岡君 魚住会長、田島幹事、40 周年平野実行委員長、大変

お疲れ様でした。 

 

今年度の会長と幹事が、来年度の新会長、新幹事へバッ

チの伝達を行いました。 

来月の７月から 2024-25年度がいよいよスタートです。         

 

 

 ＜魚住会長と松岡会長エレクト＞ 

 

 

 ＜田島幹事と松尾副幹事＞ 

 

 

 

 

≪第 1899回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                    16名

の 合 計 額              92,000円

計 額           1,515,000円 

新旧会長幹事のバッチ交換 

[ここに出典を記載します。] 
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役員退任挨拶 

 

[ここに出典を記載します。] 

 

● 会員誕生日 

  1日 熊澤勝則 君    9日 太田吉宣 君 

  20日 池山悟 君    24日 松尾晋吉 君 

  25日 田島雄 君 

● 会員配偶者誕生日 

16日 西村陽子 さん  23日 檜吉和江 さん 

● 在籍表彰 

堀尾明史 君 20年 

竹本義明 君 14年 

松浦正義 君 13年 

今村康宏 君 10年 

 

 

 

 

魚住会長 

 皆さま、改めて「退任の挨拶」をさせて頂きます。 

ちょうど一年前、緊張してここに立ち、会長方針を 

お伝えして、はや退任になりました。 

合計 45回の例会、内 9回の夜間例会を開催する 

事ができましたのも 

会員の皆さまのご支援を頂いてこその開催だと感謝 

しています。 

ありがとうございました。 

 一年の流れを簡単に思い出しますと、五大奉仕部門、クラブ

奉仕部門の各、委員長がたの基本方針の発表で始まり、8 月

にはガバナー補佐訪問・ガバナー訪問受けました。事前の懇

談会では、会長としては初めての事で何を聞かれるのかドキ

ドキしましたが、別クラブの幹事さんが遅刻してお越しにな

り場が和んだのには救われました。 

そして、40周年事業、全体会議を重ねつつ、9月には「チャリ

ティーゴルフ大会」を開催しました。台風で大丈夫かい…の心

配もありましたが、本当は大会の入賞に牛肉を当てていまし

たし、参加賞は明宝ハムでしたので、これゴルフ大会が中止

になったらどうする…と冷たい汗が出ていました。幸い、台

風一過で晴天となり当日は楽しい大会となりました。生肉も

ハムも参加者の手元へ渡りホッとしました。 

10月には周年事業第 2弾、市民を巻き込んだ「記念式典・講

演」の開催の運びとなります。 

鈴木委員長の一言。「コロッケさんの顔を見るまで安心 

できん」が印象的で、間違いは許されんぞ。腹をくくる 

事ができました。満員御礼の会場を眺めブルッとしま 

した。ここでチケットの販売のために田島幹事と共に、 

キャタツを担いで西春駅のコンコースにポスターの貼 

り付け作業を行ったのは、なんだか JC以来だね～と 

楽しかった思い出です。 

 そして 11月になると第 3弾の「式典・祝賀会」となり 

ます。 

西尾張分区のロータリアンがお祝いに駆けつけて頂きました。

滞りなく進行し、皆様より「おめでとう」の言葉をもらいまし

た。事前に、委員会で当日、提供される食事の試食会に参加

しました。失礼があってはならない食事ですので妙に緊張し

て食べていました。 

冨田委員長が「季節の食べ物」でホテルのチーフに意見した

時は笑顔のなかにも、本気だったのを覚えています。 

12月には家族会で恒例の「X,mas例会」を開催し 

ました。皆さんが和む楽しい会でした。 

田島幹事自らがサンタに変装し頑張って頂きました。し 

かし、色の黒いサンタは初めて見たような気がしました 

が～(笑) 

年も明けて、社会奉仕委員会の「知的障がい者支援 

事業」となります。今年は「大道芸」を選択して楽しん 

で頂くという設定でした。 

急遽、会場がアートスクェア―から総合体育館会議室 

に変更になり、室内天井の低さに「ジャグリング・クラ 

ブ」が当らないか?? 

と、不安がよぎり相談しましたが、さすが芸人、何とか 

します。にホッとしました。 

 西尾張分区 IM、2760地区の地区研修協議会など 

に参加し、 

4月には「春の家族会」には参加者全員で、久しぶり 

の観光バスに乗車し、奥美濃板取川にて食事、温泉を 

楽しみました。 

 翌 5月には周年事業 第 4弾の「創立 40周年記念 

誌」を発刊し、会員の皆さま又、関係各所に届けました。 
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以上、走って一年間を振り返りましたが、何とか当初 

 立案しました計画どおりの実績を上げたと思います。これ

もひとえに会員皆様のご支援、ご努力のものと確信していま

す。 

ありがとうございました。 

結びとなりますが、今年のテーマにも用いました 

「絆 そして次に」のとおり尾張中央 RC が団結し次の年度に、

そして次の 45 周年に向かって邁進、繁栄することを切に願

います。 

会員の皆さま、そして事務局の宮地さん、大変お世話になり

ました。以上、退任のご挨拶といたします。 

一年間、ありがとうございました。 

鈴木副会長 

今年度、魚住会長の「絆そして次に」クラブテーマの 

下、副会長という重責を経験させて頂きました。 

本年度は創立 40 周年記念事業という重要な事業が御座い

ました。 

また一年間の各種事業を通して会員の皆様には色々ご協力

頂き大変感謝致しております。 

副会長として例会･理事会･各種事業の会長不在時の代理と

考えておりましたが魚住会長が一度も欠席される事もなくす

べて出席されましたので出番はありませんでした。 

また、それ以外に副会長として責務を完全に出来なかった事

もあったと自省しておる所で御座います。 

皆様に与えて頂いた経験を糧として、今後のロータリー活動

に活かしていきたいと思っております。 

皆様一年間有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 田島幹事 

2023-24年度魚住会長のもと、幹事という大職を 

務めさせていただきました。 

まずは、会員の皆さまにはクラブ運営に多大なご理解とご協

力を賜りましたこと心より感謝申し上げます。 

私がロータリーに入会して約５年、これまで例会には正 

直お客様意識で参加していた私でしたが、立場が変わ 

り一変、当たりまえのように毎週開催されてきた例会も毎年

の会長、幹事をはじめとする執行部の皆さまの事前準備、設

営があったからこそ開催できていたことに改めて気づかさ

れる場面が多かったです。 

事業予算や年間スケジュールといったクラブ計画書の作成に

始まり、毎週開催される例会の準備、設営をはじめ、また、地

区・分区・地域行事への参加や行政訪問など、クラブを代表し

て出向く様々な場面に携わらせていただいたことは、ロータ

リーのことを知るうえで大変貴重な経験となりました。 

毎週の例会をこなすのに精一杯で至らぬ点ばかりでしたが、

この貴重な経験を糧に今後のロータリー活動に努めていき

たいと思います。 

1年間本当にありがとうございました。 


